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独自のシステムで築いた信頼と実績
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不動産情報

不動産のことなら 賃貸・売買 何でもご相談下さい!!

詳しい内容はﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞをご覧いただくか、お気軽にお電話下さい。

春の花、桜より知名度は低いですが、春を感じさせてくれる木蓮(ﾓｸﾚﾝ)は、地球上で最古の花木とい

われてます。１億年以上も前からすでに今のような姿であったらしく、日本では平安時代から栽培され

ていたそうです。和名の「木蓮」は、花が蓮（ﾊｽ）に似ていることに由来します。白木蓮は、木蓮よりも大

きく、見応えがあります。ただ、花の開花期間が短いので、春になったら白木蓮の花の前で足をとめて、

花の姿や香りを楽しんで欲しいです。

貸事務所・倉庫 貸 地

はいさい！

私は寒いのが苦手ですが本年の冬は昨年、一昨年より暖かく快適に過ごすことが出来

ました。寒い日は何日かあったのですが、今年の冬はいつもより暖かくて皆様も過ごし

やすかったではないでしょうか？

話しは変わりますが、2019年の年を迎え早々と3月になりました。1日1日が終わるのが

とても早く感じます。社長によく言われますが効率良く時間を使うために今やるべきこと

はもちろんですが、先の事もしっかり考えて行動していきたいと思います。

プライベートでは、昨年も応援しましたギラヴァンツ北九州を、本年も応援していきた

いと思います。昨年は会場へ中々足を運ぶことが出来なかったのですが、本年はホー

ム試合は会場へ足を運びます！

まずはＪ2に上がれるようにちばりよ！ギラヴァンツ北九州！ 松田

Photos by Kukihara

先日､『城島酒蔵びらき』に友達と2人で行ってきました!!

今年で4回目です!!ちなみに、友達は日本酒呑めません^^。。

呑み比べチケットとお猪口付で７00円はお安いです!

お酒は最も寒い時期１２月～２月を最盛期とした寒造りが一般的だそうです。

私の好きな大吟醸も寒造りの時期に醸造されるそうです。

今回も、勿論『純米大吟醸』一筋ﾃﾞｽ♪

でも、最近はお酒が弱くなり寂しいかぎりです^^;。

追伸･･･同日に息子の社会人混合バレーの全国大会が城島から車で15分位の

所であるからと久し振りにこっそり見に行ったらな・ん・と翌日が試合でした凹○

久木原

突然ですが、皆さんは朝の目覚めは良い方ですか？

私は目覚めが良い方で、目覚ましが鳴るより少し先に起きれます。

仕事や予定が無く、起きなくて良い朝であれば昼まで寝ることも全然できます。

私の次男坊の話ですが、非常に朝が弱く、目覚ましをしても中々自分で起きる事が出

来ません。学校の部活の先生が、朝は自分で起きるようにさせて親御さんが起こすのは

やめて下さいと言われていますが、そのおかげで何度か遅刻をしています。

先日、息子用に爆音目覚まし時計を購入しました。これがムチャクチャうるさいんです!!

そして、学校の授業で目覚まし時計を制作して帰ってきたので今では3個体制です!!

ところが、それでも起きれない息子にお手上げ状態です。。。

誰か朝起きる為のアドバイスを頂けませんか？？

髙 岸

所 在 地：小倉北区片野新町1丁目12-21

専有面積：36.60㎡（約11.07坪）

賃料：56,160円 駐車場：無し 礼金：2ヶ月

所 在 地：門司区吉志1丁目1954-1

専有面積：約1,021.79㎡（約309.09坪）

賃料：28万円 敷金：5ヶ月 礼金：1ヶ月

こんにちは！

先日、旅行でベトナムのハノイに行く機会がありました。

ハノイの空気はマスク無しではすごせないほど大変汚染されていました。

地下鉄などの電車が無く、交通手段がバイク・車・バスに限られる為、排気ガスがまき散らか

されているのでしょう。

特に、小型原付バイクは免許が要らないらしく、ひっきりなしに往来していました。公害対策

などされていない昭和の高度成長期ような感じです。

ベトナム人の平均年齢は30才くらいと大変若く、昨今は日本の人手不足解消の担い手にも

なっています。これから経済も伸びて行くのでしょう。

都市から郊外までいろいろ見学し、刺激をいっぱいもらってきました。

帰国後、米朝首脳会談がハノイで行われているのをテレビでみて懐かしい気分になりました。

山縣



今年はかなりの暖冬で冬をいつの間にか通り越してすぐ足元に春の訪れをと感じ

ますね。ところで、福岡県の今年の開花予想は3/16～3/21とのことです(日本気象協

会､ウェザｰマップ､ウェザｰニュｰズ各社発表)。ちなみに、気象庁では10年ほど前か

開花予想の発表は行われてないそうです!!桜の開花期間は、満開から一週間程度で

花が散り､花が咲いた後に気温が下がる花冷えが起こると花は長く持ち、咲いた後に

雨が降ると早く散るそうです。雨が降らないで桜を長く見続けられるといいですね。

さくらを見に行こう♪

イベントに出かけよう♪

お花見の季節ですね♪

晴天の中でのお花見弁当も夜桜見ながらお酒も楽しみですね!

引用・出典:※国立国会図書館他

元号に関しては、「元号選定手続きについて」という文書によって規定されています。
ア 国民の理想としてふさわしいようなよい意味を持つものであること。

イ 漢字2字であること。

ウ 書きやすいこと。

エ これまでに元号又はおくり名として用いられたものでないこと。

オ 俗用されているものでないこと。

以上の条件を満たしていなければなりません。

天皇が生前退位されるのは、 1817 年 5 月 7 日に光格天皇が生前退位されて以来の、実に 202 年振りの出来事とな

るそうです!!では、現在の元号はどのようにしてどういった人(達)によって決められるのでしょうか?※「昭和」までは

最終決定権を持っていたのは天皇で、「平成」から下記のような流れになったそうです。

平成31年は4月30日終了します!!5月1日から新元号になります。

福岡県の桜の開花予想は前年より早い3/16～3/21頃との事です♪

去年はプレーリドックの動物サポーターでしたが、今回はアライグマです♪

是非、動物園お越しの際は山縣産業㈱のネームプレートと共に見つけて

欲しいです!!

到津の森公園の『動物サポーター』今年も継続しました♪

ｱ ﾗ ｲ グ ﾏ

元号って誰がどうやって決めるの？

新年号は、どうやって決めるのか調べてみました!!

『平成」』の元号が決まる際は下記の手順で決まりました。
1.漢文学や国文学関連の大学教授ら有識者が候補を考案

2.内閣官房長官が選定

3.閣議で協議

4.国民を代表する形で衆参両院議長の意見を聞く

5.閣議で決定

※元号という文化は中国から渡ってきたものなので、元号の名称は中国の古典から引用されているそうです。

①「昭和」の由来は、四書五経の一つである『書経尭典』の「百姓昭明、協和萬邦」によるものです。一言で表すならば
「心合わせて仲良くしよう」という意味であり、国民の平和と世界各国の共存繁栄を願って付けられたそうです。

②「平成」の由来は、『史記』五帝本紀の「内平外成（内平かに外成る）」、『書経』大禹謨の「地平天成（地平かに天成
る）」に由来します。天地、内外とも平和が達成されるという意味を持っています。

☆『昭和』と『平成』はどのような意味を持っているのでしょうか?

新しい元号･･･公的な書類や免許証な
どの証明書は、西暦ではなく元号を記

載しているものも多いため、いったいど

んな名前になるのかワクワクする半面、

生活に何らかの影響がでないものかと

不安も感じますね。

ところで、和暦とは、日本で使われる

(た)日本独持の暦です。また、日本の

旧暦では、和風月名（わふうげつめい）と
呼ばれる月の和風の呼び名を使用して

いました。和風月名は旧暦の季節や行

事に合わせたもので、現在の暦でも使

用されることがありますが、現在の季節

感とは1～2ヶ月ほどのずれがあるそう

です。

ちなみに10月の神無月（かんなづき)で

すが、出雲地方だけは神在月（かみあり

つき)と言います!!日本中の神様が出雲

大社に集合するので『神在月』ﾃﾞｽ!!

※イベントの開催情報や施設の営業時間等は変更になる場合があります。

ご利用の際は事前にご確認の上おでかけください。


